

Comunicado de Prensa No. 191-13

San Francisco de Campeche, Camp., abril 20 de 2013

“SIN RIESGO SANITARIO”, PLAYAS DEL MUNICIPIO DE CARMEN, EN CAMPECHE

- Playas como Playa Norte I y II, Puerto Real, Manigua, Bahamita, Zacatal, Isla Aguda y Sabancuy son monitoreadas permanentemente

Durante la VIII reunión del Comité Local de Playas Limpias del municipio de Carmen, en Campeche, convocada por la Comisión Nacional del Agua (Conagua) en el marco del Consejo de Cuenca de la Península de Yucatán, se informó que las playas de Carmen se encuentran limpias, es decir, dentro de la Norma Oficial Mexicana.

En el encuentro, la Secretaría de Salud, a través de la Comisión para la Protección contra Riesgos Sanitarios en Campeche (Copriscam), presentó los resultados del programa de monitoreo de la calidad del agua de las costas de Carmen, informando que en estas playas es “sin riesgo sanitario”.

Las playas que de forma constante y periódica reciben estos muestreos son: Playa Norte I y II, Puerto Real, Manigua, Bahamita, Zacatal, Isla Aguda y Sabancuy, reflejando todos resultados favorables; es decir, se encuentran dentro de la Norma Oficial Mexicana.

En representación del Director Local de Conagua en Campeche, Edilberto J. Buenfil; Arturo Guzmán Sánchez, Subdirector de Consejos de Cuenca, Gestión Social y Atención a Emergencias, resaltó los logros alcanzados y reconoció la buena coordinación que se tiene entre diversas dependencias de los tres órdenes de gobierno, sector empresarial, entidades educativas y de investigación, organismos no gubernamentales, hoteleros y prestadoras de servicios, que participan todos en una tarea ecológica de beneficio común.

Por su parte, Yolanda Hurtado Hurtado, Directora de Medio Ambiente y Aprovechamiento Sustentable del municipio de Carmen, destacó que a las actividades de limpieza que se llevan a cabo permanentemente se han sumado estudiantes, padres de familia y maestros, lo que ha permitido alcanzar estos buenos resultados.

ooOoo